

Der Oberbürgermeister



Landeshauptstadt  
Mainz

Presseclub Mainz e.V.  
Vorsitzender  
Herrn Michael Schirp  
Postfach 3413  
55024 Mainz

Rathaus | Jockel-Fuchs-Platz 1  
Postfach 3820 | 55028 Mainz

Tel 0 61 31 - 12 20 00 /- 01  
Fax 0 61 31 - 12 30 00  
www.mainz.de

11. Oktober 2014

Sehr geehrter Herr Schirp,

ein Vierteljahrhundert Presseclub in der Landeshauptstadt, das ist ein Grund zum Feiern. Wie ich weiß, planen Sie aber stattdessen ganz bescheiden einen kurzen Rückblick in der Mitgliederversammlung.

Das verwundert nicht, bietet doch das alljährliche Pressefest hierfür sicher den geeigneteren Rahmen. Viele Jahre haben Stadt und Presseclub Seite an Seite das bundesweit größte kommunale Ereignis dieser Art gestemmt. Es waren legendäre Veranstaltungen an besonderen Orten, ob in der Straßenbahnhalde der MVG, am Zollhafen, im Kreuzgang der Volkshochschule, in der Rheingoldhalle, im Bruchwegstadion, in der ehemaligen Lampenfabrik oder am Winterhafen. Hier trafen sich alle, vom Ministerpräsidenten und Intendanten über Redaktionsmitglieder aller Sparten, Stadtratsmitgliedern und Wirtschaftsvertretern bis hin zu freien Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern in Presse, Rundfunk und Fernsehen. Inzwischen hat sich zwar das Konzept verändert, die Idee ist jedoch dieselbe geblieben: ein Netzwerk in der Medienstadt Mainz zu pflegen, auf das die Mitglieder des Vereins und alle, die sich in Mainz für guten Journalismus und Pressearbeit einsetzen, aufbauen können. Die Stadt Mainz ist dabei auch in Zukunft gerne Partner.

Der Presseclub Mainz ist in den vergangenen 25 Jahren erwachsen geworden, hat sich wirtschaftlich neu aufgestellt und sich gemeinsam mit seiner Stiftung und dem „Mainzer Journalistenpreis“ als feste Größe in der Medienszene und im gesellschaftlichen Leben etabliert. Es sind vor allem die monatlichen Themenabende, inzwischen von der „Hinterstube“ im Frankfurter Hof in das Ambiente des Kaminzimmers im Erbacher Hof verlegt, mit denen der Verein spannende Themen aufgreift und erfolgreich Schlagzeilen macht.

Den zahlreichen Mitgliedern und dem engagierten Vorstand gratuliere ich auch im Namen der Stadt herzlich zum Jubiläum und wünsche Ihnen für die Zukunft weiterhin eine gute Hand und viel Erfolg bei Ihrer Arbeit für den Medienstandort.

Mit freundlichen Grüßen

Michael Ebling